

# *Cuba recibe saludos por el Día de la Rebeldía Nacional*

---



La Habana, 26 jul (RHC) Gobiernos, organizaciones sociales y políticas, amigos y cubanos residentes en el exterior expresan este miércoles el saludo a Cuba con motivo del aniversario 70 del asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, en Santiago de Cuba y Bayamo, respectivamente.

El Secretario General del Partido del Trabajo de Corea, y Presidente de Asuntos Estatales de la República Popular Democrática de Corea, Kim Jong Un envió una salutación en la que destacó que los

sucesos del 26 de julio de 1953, devinieron "el primer paso de la lucha armada contra la tiranía militar pronteamericana que emprendieron los revolucionarios cubanos bajo el mando del compañero Fidel Castro."

También la Corriente Peronista Descamisados, de Argentina, resaltó hoy la impronta de la Revolución cubana, al conmemorarse el aniversario 70 de hechos que marcaron la historia de la isla.

Los héroes del Moncada, sus vidas y nombres estarán grabados por siempre, no sólo en su pueblo que los honra, sino también en las luchas que hoy más que nunca continúan en toda Nuestra América Latinocaribeña, señaló esa agrupación en su perfil en la red social Twitter.

Desde inicios de este mes, agrupaciones argentinas, el Movimiento de Solidaridad con la mayor de las Antillas y cubanos residentes en el país suramericano celebran la fecha con la realización de actos políticos y culturales.

Desde Crimea, la vicepresidenta del Gobierno de esa región, Irina Kivikó, expresó que los habitantes de esa república rusa se solidarizan con el pueblo cubano en el Día de la Rebeldía Nacional.

Expresó igualmente que los habitantes de esa península apoyan a los cubanos en la lucha para levantar el inhumano bloqueo impuesto por Estados Unidos hace más de 60 años.

Desde África, Abebe Ayele, presidente de la Asociación de Amistad entre los Pueblos de Etiopía y Cuba, en un discurso en la embajada de la isla en Addis Abeba, precisó en su discurso que no se puede recordar o narrar los hechos ocurridos en 1953 sin pensar en el líder histórico Fidel Castro.

En el acto miembros de la misión estatal, de la brigada médica, cubanos residentes, nacionales graduados en la isla (etiocubanos), así como de la embajada de Venezuela recordaron el aniversario 70 de los asaltos a los cuarteles Moncada (Santiago de Cuba) y Carlos Manuel de Céspedes (Bayamo) en el oriente cubano.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/329578-cuba-recibe-saludos-por-el-dia-de-la-rebeldia-nacional>



**Radio Habana Cuba**